

# POUR L'OPINION PUBLIC MONDIALE

2013-05-28

Le soulèvement qui a commencé en Mars 2011 en Syrie continue sans cesse. Le régime d'Assad utilise tous les moyens pour cesser le soulèvement. Par conséquent, le pays est en ruines et des milliers de familles ont du quitter leur pays. Pendant que les rebelles luttent contre les pratiques fascistes du régime, d'autres groupes marginales et les gangs liés au régime terrorise la population. Par conséquent, tous les Syriens sont affectés ainsi le peuple Syriaque et ses institutions religieuses. Jusqu'à aujourd'hui, des centaines de Syriaque- Grecque-Maronites ont été tué à cause de leur identité Chrétienne. Des centaines de Syriaques ont été kidnappé pour des rançons et des sommes très élevé et faute de provision de rançon les ravisseurs tuent leur victimes. Les établissements commerciaux et les domiciles sont prioritaires pour les gangs.

Les attaques terroristes ont été élevées à un point très haut ce 22 Avril 2013 contre le peuple

Syriaque en Syrie. Pendant ce jour-là, l'évêque de l'Eglise Syriaque Orthodoxe d'Alep Monseigneur Hanna Ibrahim et l'évêque de l'Eglise Grecque Orthodoxe Monseigneur Paolus Elyazi ji ont été kidnappés par des inconnus près de la ville d'Alep. Dans le même incident, le conducteur des évêques, Fethallah Robin Kabud, a été tué sauvagement.

Afin de protester cet acte criminelle et sensibiliser l'opinion public autour des problèmes qui rencontrent les Syriaques en Syrie, nous organisons des protestations à Bruxelles en Belgique et à Södertälje en Suède le 22 Avril 2013.

Nous demandons le soutien et l'empathie des medias internationales. L'attention des medias pour les protestations, est fondamentale et vitale durant ces jours difficiles que subissent les Syriaques en Syrie.

## NOS DEMANDES

1. Libération inconditionnelle et immédiate de deux évêques.
2. Arrêt immédiate des attaques contre les valeurs religieuses, des biens et d'autres acquis de peuple Syriaque.
3. Libération immédiate des otages et prisonniers Chrétien Syriaques dans les mains des gangs ainsi du régime.
4. Arrêt immédiat de bain du sang et trouver une solution pour cette tragédie humaine. Inviter la communauté internationale, les pouvoirs régionaux et les organisations humanitaires à agir sans délai.
5. Les Chrétiens Assyro-Chaldéen-Araméen de la Syrie rencontrent les mêmes menaces et difficultés qu'ils avaient rencontrées en Iraq. Afin d'éviter toutes les menaces et les difficultés, les Nations Unies, l'Union Européenne, la Ligue Arabe et l'Organisation de la Coopération Islamique doivent agir sans délai.

Adresse:

Rond-Point Robert Schuman

1000 Bruxelles-BE

Contact: 0032 484 54 44 36